



Communiqué de l'intersyndicale des Hautes Pyrénées CGT, FSU, Solidaires, Confédération paysanne **Le 12 décembre, mobilisons-nous !**

- **12H00** : Rassemblement Confédération Paysanne place du Foirail à Tarbes
- **14H00** : Rassemblement Mas du Val d'Azun et Mas/Ime du clos Fleuri
- **18H00** : Rassemblement aux flambeaux Place Verdun à Tarbes

Dans tous les secteurs, le mécontentement s'exprime : les grèves, les actions et les manifestations se multiplient.

La grève du 5 décembre dans la Fonction Publique a abouti à un appel commun des sept organisations syndicales « *à poursuivre la mobilisation engagée pour peser sur le futur gouvernement* ».

Les cheminots appellent à la grève le 12 décembre et localement *la confédération paysanne réalise une action le même jour*.

L'intersyndicale départementale soutient les salariés de l'APF France Handicap des Hautes-Pyrénées et leur syndicat CGT mobilisés contre un PSE de suppression de 300 postes en France dont 4 dans notre département.

En 7 ans, Le président Macron et son ministre de l'Économie Bruno Lemaire ont **inondé** les multinationales et les grandes entreprises d'aides publiques. Ils ont aussi **favorisé** l'agrobusiness, l'agroindustrie, bref une agriculture productiviste privilégiant les bénéfices des « agromanagers » au détriment de l'environnement et des agriculteur.ice.s.

Ils ont **choisi** de dégrader les conditions de travail des fonctionnaires et de geler leur point d'indice. Enfin ils se sont **attaqués** aux pensions de retraite et sont passés en force pour imposer leur soit-disant réforme contre l'avis de 80% des français.e.s.

Ces choix de gestion capitalistes obéissent à une logique de rentabilité à court terme et de libéralisation des marchés.

Les résultats de ces politiques : 1000 milliards de dette supplémentaire en 7 ans, une vague de casse industrielle, des services publics exsangues et des petites exploitations agricoles qui disparaissent avec des agriculteurs désespérés.



Proposons :

- La conditionnalité des aides publiques pour la relocalisation de nos entreprises et la transformation des modes de production.
- Un moratoire sur les licenciements et l'organisation d'Assises de l'Industrie.
- Des investissements dans les services publics pour l'avenir de notre santé, de notre éducation

Exigeons

- Une politique économique au service des citoyens
- Des choix budgétaires en faveur de la vie économique et sociale de notre pays

Agissons :

- Pour une politique d'investissement dans l'industrie et les services publics.
- Pour des salaires et des pensions de retraite dignes
- Pour une agriculture de proximité, respectueuse de l'environnement.



Dans toute la France, rejoignons les travailleurs de l'industrie et du commerce, les agriculteurs, les fonctionnaires qui débrayent, se rassemblent et manifestent !

Tous en action le jeudi 12 décembre !